

The Phoenix Dancers

Linedance-Kurse sind äußerst beliebt

Das vergangene Jahr war ein sehr unternehmungsfreudiges Jahr für die Phoenix Dancers. Die Mitglieder besuchten Workshops, nahmen mit großem Erfolg an nationalen Meisterschaften teil und organisierten auch selbst einige Veranstaltungen.

Gut besuchtes Faschingsgshnas

Auch für das heurige Jahr ist wieder einiges geplant: Den Anfang machte das jährliche Gshnas, das am Faschingsamstag im Kurt Schedler-Zentrum in der Siedlung Maria Theresia stattgefunden hat. Es gab Gratiskrapfen, Spiele und Tanzmusik bis Mitternacht (siehe Fotos unten).

Interessierte herzlich willkommen

Die Line Dance Kurse erfreuen sich weiterhin großer Beliebtheit, und immer noch kommen neue

Interessierte dazu. *„Jeder der Interesse und Freude am Tanzen hat, ist bei uns herzlich willkommen. Wir freuen uns immer, wenn wir andere mit unserem Hobby begeistern können“*, so Phoenix Dancers-Obfrau Gabriele Stanek. Die Kurse werden von diplomierten Tanztrainerinnen abgehalten, die sich um ein abwechslungsreiches Programm bemühen.

Ideal für jede Altersgruppe

Line Dance ist für Tanzbegeisterte jeden Alters geeignet. Gabi Stanek prophezeit: *„Wer ein paar Mal mitgemacht hat, wird höchstwahrscheinlich auch vom „Line Dance-Virus“ befallen werden und befindet sich dann bei uns in bester Gesellschaft. Uns alle verbindet nicht nur der Spaß am gemeinsamen Tanzen sondern auch am geselligen Beisammensein.“*

Termine

Unsere Kurse finden jeden Mittwoch ab 18 Uhr im Kurt Schedler-Zentrum in der Siedlung Maria Theresia, Waldgasse 10, statt.

Mitzubringen sind:

Legere, bequeme Freizeitkleidung
Tanzschuhe; Schuhe mit heller Sohle
GUTE LAUNE!!!

Anfängerkurs: 18-19 Uhr, Fortgeschrittene: 20-22 Uhr. Bei beiden Kursen ist ein Einstieg jederzeit möglich! Mitzubringen sind nur Tanzschuhe oder Schuhe mit heller Sohle und ganz besonders wichtig: GUTE LAUNE!

Kontakt: Gabriele Stanek, Tel.:0676/607 67 25; www.phoenix-dancers.at

Deshalb schauen auch Sie bei den wöchentlichen Kursen unserer Tänzer (Termine siehe Kasten oben) vorbei! ■



Fotos: Phoenix Dancers



Auch beim diesjährigen Faschingsgshnas der Phoenix Dancers herrschte tolle Stimmung. Flotte Musik und gute Laune, das ist man von unseren Tänzern gewohnt.

Fotos: Phoenix Dancers

